

出張版  
まちかど街角アルバム 四季折々

署名記事はまちかど特派員から。皆さんからの情報もお待ちしています。☎秘書広報課 ☎70・5606



ゴルフ練習場が住宅地に

8月18日、寺尾南にあるゴルフ練習場が取り壊され、工事が行われていました。跡地には「今年11月末までに、49軒分の戸建て住宅用の宅地を造成することを許可する」という公的な掲示がされています。皆さんも、工事現場を見かけたときは、観察を楽しんでみてはいかがでしょうか。【澤田 征二】



笑顔でつながる綾西のわ・ロコチェックでロコモ予防

9月7日、綾西自治会館で、綾西地区社会福祉協議会主催の「笑顔でつながる綾西のわ・ロコチェックでロコモ予防」が行われ、31人が参加しました。最初は手や足の運動を行い、続いて肩甲骨を動かす体操、タオルやお手玉を使った体操、マットでスクエアステップをして、最後に口の体操をしていました。【片岡 廣一】



小園こどもみこし巡行

9月14日・15日、小園地区で「小園こどもみこし巡行」が行われ、「わっしょい、わっしょい」という子どもたちの声が、小園中に響き渡りました。同巡行は、小園の子の社の例大祭に合わせて毎年行われており、子どもたちの元気な掛け声で、いつもは静かな住宅地が明るくなったように感じました。【高橋 元】



秋の夜に万灯みこしが躍る

9月15日、吉岡神明社の境内で秋季例大祭が行われました。19時前からは、万灯みこしに明かりがともり、境内を威勢よく躍り、練り歩いていました。同みこしは、本体の四方に男性や女性が描かれていて、屋根にはちょうちんを並べた形をしていて「ちょうちんみこし」とも呼ばれているそうです。【馬場 正勝】

ピックアップ

イベント & ニュース

オリンピック関連資料募集 文化財企画展



今年の同展の様子

来年夏に実施予定の文化財企画展に展示する、オリンピックに関連した資料を募集します。

前回の東京オリンピックが開催された1960年代は、新幹線の開通やテレビの普及など、人々の生活に大きな変化をもたらされました。綾瀬でも、高速道路の開通や工場の進出などにより、まちが大きく変化しました。

同展では、1960年代の綾瀬の生活や文化の変化、綾瀬とオリンピックの関係を示す写真や当時の資料、思い出の品などを展示する予定です。

皆さんの思い出をお待ちしています。

▶募集資料①1964年の東京オリンピックに関するパンフレット、切手、チラシなどと当時のエピソード②1960年代の綾瀬のまちの風景や生活、家庭での思い出などに関する写真やエピソード(①②のどちらかだけでも可)▶申 11月18日～1月31日に生涯学習課 ☎70・5637(実際の物品は後日受け渡し)

☎同課